



## Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst Baden- Württemberg

📅 20.11.2015

KUNST

# Land schreibt erste Tranche 2016 im Innovationsfonds Kunst aus - Fördersumme: 1,5 Mio. Euro

**Kunststaatssekretär Jürgen Walter: „Der Innovationsfonds Kunst ist eine Erfolgsgeschichte mit Nachhaltigkeitswert. Bislang konnten über 300 Projekte mit über 8 Mio. Euro gefördert werden**

Der Innovationsfonds Kunst geht in seine siebte Runde. Bis zum 10. Januar 2016 können sich Kulturschaffende im Land mit ihren Projekten für die drei Programmlinien „Innovative Kunst- und Kulturprojekte“, „Projekte mit Schwerpunkt Kulturelle Bildung“ und „Kunst und Kultur für das ganze Land“ bewerben. Das gab Kunststaatssekretär Jürgen Walter heute (20. November) in Stuttgart bekannt.

Der Innovationsfonds Kunst des Landes eröffnet den Kunst- und Kultureinrichtungen ein wichtiges Experimentierfeld, um neue Wege beschreiten und weitere künstlerische Impulse setzen zu können.

Das Förderprogramm schreibt auch 2016 seine Erfolgsgeschichte fort. „Mit über 300 geförderten Projekten bei nahezu 1.400 Anträgen in drei Jahren gehört der Innovationsfonds Kunst zu den großen Erfolgen der baden-württembergischen Kunstpolitik. Baden-Württemberg ist das einzige Land, das ein solches Förderinstrument kennt und nimmt damit eine bundesweite Vorreiterrolle ein“, so Walter.

Die aktuelle Ausschreibung gliedert sich in die drei Programmlinien „Innovative Kunst- und Kulturprojekte“, „Projekte mit Schwerpunkt Kulturelle Bildung“ und „Kunst und Kultur für das ganze Land“. Damit können sowohl innovative künstlerische Ideen gefördert, als auch interessante Projekte im Bereich der kulturellen Bildung unterstützt werden. Die Förderlinie „Kunst und Kultur für das ganze Land“, zielt auf die Stärkung kultureller Infrastruktur außerhalb der städtischen Ballungsräume ab, indem sie den Fokus auf Kooperationen zum Beispiel zwischen den urbanen Zentren und ländlichen Gebieten sowie die sparten- und genreübergreifende Zusammenarbeit legt.

Im Frühjahr 2016 ist eine zweite Ausschreibung für die Projektklinien „Interkultur“ und der 2014 erstmalig aufgelegten Förderlinie „Kulturprojekte zur Integration und Partizipation von Flüchtlingen“ vorgesehen. Diese Ausschreibung startet voraussichtlich Mitte April 2016.

Die Ausschreibungsunterlagen, Richtlinien, FAQs sowie Vorlagen für die Online-Anträge sind abrufbar unter <http://mwk.baden-wuerttemberg.de/ausschreibungen/> und <http://mwk.baden-wuerttemberg.de/innovationsfonds-kunst>

**Link dieser Seite:**

<https://mwk.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/land-schreibt-erste-tranche-2016-im-innovationsfonds-kunst-aus-foerdersumme-15-mio-euro>